
 

Дорогая Клаудиа,  

Радостно было узнать о развитии Аналитической трилогии и ваших успехах. 
Принципы, о которых Вы пишете, нам близки.  

В настоящее время наши коллеги в Системе Знаний ЭКОЛОГИИ МЫСЛИ Л.П. Троян 
развиваются, занимаясь наукой и практикой, получая статусы личного терапевта, 
супервизора на базе классического психологического образования и теории и 
практики Системы Знаний.  

Ваше приглашение к участию в обозначенном мероприятии мы рады принять. 
Возможность это осуществить – от нас не зависит. Попытки воспользоваться вашими 
ссылками результатов не дали. Поэтому мы пишем приветственное письмо к 
обозначенному мероприятию.  

 

Приветствуем инициативу создания сообщества “Теологи без границ”. 

Как важно в настоящее время нести разъяснения о ресурсах и возможностях 
организма человека, о духовном и физическом здоровье каждого, кто стремится 
проживать жизнь в любви к своей планете, в любви к созидательному труду, 
понимании и добрососедстве.  

У нас много общего в нашей работе. Мы обращаемся к осознанию и преобразованию 
первопричин разрушительных процессов, ответственно относимся к тому, что мысль – 
материальна.  

Как важно всем вместе закладывать в будущее процветание, которое даётся трудом и 
общими усилиями.  

С уважением, 

Людмила Петровна Троян,  
доктор Российской Академии естественных наук, 
основатель научной школы Система Знаний ЭКОЛОГИИ МЫСЛИ Л.П. Троян, 
президент Благотворительного Фонда Л. П. Троян “ЭКОЛОГИЯ МЫСЛИ” 
руководитель регионального отделения Общероссийской Профессиональной 
Психотерапевтической Лиги “Система Знаний ЭКОЛОГИИ МЫСЛИ”,  
адвайзер, аккредитованный ОППЛ.   
Россия, Москва. 
 

 

 



 

Dear Cláudia,  

I was glad to know about the development of the Analytical Trilogy and your achievements. 
The principles, you mentioned, are close to us. 

Nowadays our colleagues in the Knowledge System of ECOLOGY THOUGHT by L.P. 
Troyan are developing, doing research and practice, receiving the status of personal 
therapists, supervisors on the basis of classical psychological education and the theory and 
practice of the Knowledge System. 

We are pleased to accept your invitation to participate in the designated event. The ability to 
participate in it is beyond our control. Attempts to use your links did not give any results. 
Therefore, we are writing a welcome letter to the designated event. 

 

We welcome the initiative to create the Theologians Without Borders community. 

How important it is to bring explanations about the resources and opportunities of the human 
body, about the spiritual and physical health of everyone who strives to live life in love for 
their planet, in love for creative work, understanding and good neighborliness. 

We have a lot in common in our work. Our approach is the awareness and transformation of 
the initial causes of destructive processes, we take responsibility for the fact that thought is 
material. 

How important it is for everyone to build together the future prosperity, brought by labor and 
common efforts. 

Sincerely yours, 

Lyudmila Petrovna Troyan, 
Doctor of Russian Academy of Natural Sciences,  
Founder of the psychological school The Knowledge System of ECOLOGY OF THOUGHT 
(KSET by L.P. Troyan),  
president of Benevolent Fund by L.P. Troyan “ECOLOGY OF THOUGHT”,  
head of regional branch of Professional Psychotherapeutic League of Russia (PPL of Russia)  
Certified advisor of the PPL.  
Russia, Moscow. 
 

 


